

Liesse populaire pour les 80 ans de la Libération

A Antibes, Grasse et Cannes, les commémorations du 24 août 1944 ont créé l'émotion. Un impressionnant défilé militaire de 90 véhicules et 200 figurants a investi les rues cannoises.



A Grasse, sur le boulevard du Jeu de ballon.

(Photo CJB)

Attention, les pieds ! » Juchés sur un énorme tank, des GI en casque et mitraillette, paradent rue d'Antibes. Agitent les mains. Liesse populaire. Portables en joug. Hourras et V de la Victoire. Hier, dans les rues de Grasse, Antibes ou Cannes, huit décennies après la Libération du 24 août 1944, l'évocation de l'arrivée des Américains libérant la Provence a soulevé l'émotion. Du côté de la Bocca en matinée, puis sur la Croisette et la rue d'Antibes l'après-midi, la cité était délivrée par un impressionnant défilé militaire. Avec plus 90 véhicules et 230 figurants. En camouflage ou robe à pois. Sans oublier les mythiques Ray-Ban. « Cinq tanks qui défilent à Cannes, c'est une première », souffle sur la Pantiero un membre de l'organisation. Vêtu en soldat d'élite anglais, Pierre, 27 ans, grimpe sur une jeep kaki. « J'aime l'Histoire, les véhicules et les armes », glisse ce policier niçois qui participera aussi

aux prochaines commémorations de Nice et Villefranche. « Ils sont venus nous libérer, il faut reconnaître le sacrifice qui a été fait ».

Une « story » sur Instagram

Sur la Croisette, Patrick, 70 ans, multiplie les vidéos du défilé, dans l'objectif de poster une « story » sur Instagram ! « C'est plus impressionnant que les autres années », souligne l'habitué. Un travail de mémoire salué par Bernard, du Cannet. « Heureusement qu'il y a des collectionneurs et des amateurs pour nous montrer tout cela ! » Une illustration grandeur nature, concrète « plus parlante pour les jeunes », selon Françoise, Cannoise. Des jeunes bouleversés par ce pan d'Histoire. Comme Diane, Grassoise de 13 ans, dont la famille est dans l'aéronavale, qui déambule chaque année en béret de para et sac de toile. « Cela me plaît de participer ! Je veux devenir pilote de chasse. »

GAËLLE ARAMA



Une illustration grandeur nature, concrète « plus parlante pour les jeunes ».

(Photo Patrice Lapoirie)

A Cannes, Alain Sauvan reçoit la médaille d'or de la Ville

« C'est une belle personne, quelqu'un dévoué aux autres », a déclaré David Lisnard avant de décorer Alain Sauvan, 85 ans, visiblement ému, de la médaille d'or de la Ville de Cannes. C'est lui qui organise avec dévouement chaque année depuis plus de trois décennies les commémorations de la Libération de Cannes. Né en 1938 à Nice, Alain Sauvan s'installera à Cannes dès 1946 avec sa famille. Un gamin passionné par les voitures et l'histoire militaire qui deviendra champion de France de gymkhana sur Vespa et champion d'Europe en 1956. En 1978, le Cannois participe à la naissance de la fédération française



Alain Sauvan, entouré de son épouse et du maire de Cannes David Lisnard.

(Photo G.A)

MVCG (Military Vehicle Conservation Group) et crée l'antenne maralpaine.

En 2005, il fonde l'association Cannes groupe véhicules historiques et en assure la présidence. Sa devise ? « Il n'y a jamais de problèmes, il n'y a que des solutions », rapporte David Lisnard. Également vice-président de l'Automobile club de Cannes, le dynamique octogénaire perpétue le devoir de mémoire auprès des jeunes générations. « Il y a 80 ans, des hommes sont morts pour que nous puissions être libres », a souligné David Lisnard, rappelant la mort des résistants Francis Tonner et Henri Bergia, le 23 août 1944 et celles des huit résistants fusillés dans la villa Montfleury par la Gestapo le 15 août...

Urgences

Pharmacies de garde
Antibes : 32.37. (24 h/24 h) ou www.3237.fr
Après 21 h, se présenter au commissariat.
Golfe-Juan : pharmacie Provençale, 4-6 avenue de Belgique, tél. 04.93.63.46.74. En dehors des heures habituelles : commissariat : 04.92.90.78.00.
Biot, Valbonne
www.garde-pharmacies.com
Cannes : 32.37. À partir de 19 h 30 pour les ordonnances urgentes : 17.

Grasse : www.3237.fr
Médecins
Maison médicale Le Méridien consultations sans RV 7/1/7 de 8 à 22 h (93, avenue du Docteur-Picaud), 09.53.87.19.43.
Antibes, Vallauris, Biot, Sophia : SOS médecins 0825.06.70.00.
Cannes et Grasse : SOS Médecins, 0.825.005.004. (24 h/24).
Allô médecin de garde : 0.810.850.505. (24 h/24).

Hôpitaux et cliniques
Antibes : hôpital Antibes
Juan-les-Pins : 04.97.24.77.48. (24 h/24).
Pôle Antibes-Saint-Jean, sans rendez-vous, de 10 h à 22 h, 2160, avenue Michard-Pélessier. Tél. : 04.92.91.59.59.
Cannes : hôpital Simone-Veil
Dimanche et jours fériés de 10 h à minuit, au 15, avenue des Broussailles. 04.93.69.70.00.
Urgences : 04.93.69.71.50. (24 h/24).

Maison médicale Le Méridien
consultations sans RV 7/1/7 de 8 à 22 h (93, avenue du Docteur-Picaud), 09.53.87.19.43.
Mougins : hôpital privé
Tzanck : de 8 h à 23 h, 7/7, cabinet médical (122, avenue Dr Donat), 09.62.62.05.89.
Le Cannet : maison médicale
Azurgences : ouvert 7/1/7 (week-end et jours fériés compris), de 10 à 21 h, sans RV, au 1, avenue Franklin-Roosevelt, tél. 04.93.69.51.76.
Grasse : hôpital Clavary

Tél. 04.93.09.55.55.
Dimanche/Jours fériés. De 12 à 24 h.
Clinique du Palais : 25, avenue Chiris.
Tél. 0.825.005.004.
Dimanche/Jours fériés : 10 h à 23 h. Sans rendez-vous.
Infirmiers
Antibes : 04.93.33.35.34 ou 04.97.21.82.76 (24 h/24).
Cannes : 27,29, bd de la Ferrage, permanence lundi, mardi, jeudi, vendredi de 8h30 à 12h sans rdv /

mercredi et we sur/rdv 04.93.39.82.30
Urgences dentaires
Cannes : centre dentaire, 34, rue Jean-Jaurès, 04.22.54.22.54.
Antibes : 04.93.68.28.00.
Secours en mer
Antibes : SNSM et Cross-Med VHF : canal 16. snsm.antibes@sfr.fr
Cannes : Service de littoral et de la mer, 04.97.06.42.73. de 9 à 17 h, tous les jours.